QI

Juan Perón

Madrid, 5 de noviembre de 1962

A los compañeros de las "62 ORGANIZACIONES).

BUENOS AIRES

Mis queridos compañeros:

Aprovechando el viaje del compañero Andrés Framuni deseo hacerles llegar a la mano esta carta y el Memorandum Nº 3 en el que he tratado de sintetizar la resolución que creo hay que tomar sin mas pérdida de tiempo ante la actitud que ha tomado el "gobierno" con el Movimiento Peronista.

Creo que es hora de terminar con las tratativas cuando la situación se ha aclarado en absoluto y las limitaciones son inaceptables de acuerdo con las declaraciones de los personeros del "gobierno" y también creo que no debemos ser nosotros los que estemos buscando las soluciones políticas que corresponden a él. Si el "gobierno" quiere llegar a las elecciones debe ser él el que resuelva los problemas inherentes a su realización y nó nosotros.

Por las informaciones que tengo, creo que hemos ido un poco demasiado lejos en nuestras relaciones con el enemigo, creyendo o nó en su"juego limpio" o en sus insidiosas promesas y apariencias, como también creo que el remedio está en nuestras manos: cortar de golpe toda negociación, maniobra empleada comunmente en la "guerra fria" con buenos resultados porque se deja al enemigo desconcertado y en el aire, como quedarán estos insensatos que no parecen haber aprendido mucho en estos siete años.

Si a lo anterior le agregamos una acción bien dirigida y coordinada de resistencia pasiva y desobediencia civil como asimismo una diligente acción en procura de formar el Frente Popular (que está en el ánimo de toda la izquierda), se pondrá la cosa peligrosa para muchos de los que hasta ahora han estado especulando con la afirmación de que solo era una amenaza y que nosotros no haríamos tal cosa y nos lanzaríamos al "votoblanquismo" para que, en rio revuelto, resultara ganacia para los pescadores que yan han ido a los Estados Unidos a asegurarse los aparejos. Al frente reaccionario ya formado no queda otro remedio que oponerle el frente del pueblo que formaremos nosotros.

Como éllos tienen el poder, nosotros tendremos al Pueblo y no habrá mas remedio que accionar para no dejarlos vivir ni gobernar porque sino éllos serán los que no nos dejen vivir a nosotros. Si siguiéramos, en cambio, con métodos contemplativos y aleatorios nos expondríamos a que el Peronismo entrara en decaimiento y perdiéramos poco a poco nuestras mayores posibilidades, con la amenaza de frustrar nuestro Movimiento y aun nuestra causa que nos ha costado tantos esfuerzos, luchas y sacrificios.

GIL

## Juan Perón

Por estas razones y muchas otras que evito en bien de la brevedad, entre las cuales está el propio prestigio de la conducción y el predicamento de los dirigentes, es que opino sobre la conveniencia de realizar la resolución que les adjunto en el Memorandum Nº 3.

Ustedes verán allí las inmediatas conveniencias y posibilidades de su aplicación de acuerdo con el Consejo Coordinador y el Ingeniero Iturbe que les conversará al respecto.

Creo que nadie puede estar engañado sobre la nueva trampa que se le ha colocado al Movimiento Peronista que tendría que ser muy torpe o ingenuo para caer en élla. Lo que se intenta es nada más ni nada menos que la destrucción del Peronismo por el engaño mas o menos culposo de nosotros mismos que encandilados por una salida política podíamos caer en la trampa, actitud que la historia no nos perdonaría y que el Pueblo Argentino tendría siempre el derecho que encostrarnos.

Sin salida política a corto plazo el "gobierno" estará perdido. Lo económico y lo social en poco tiempo mas puede hacer explosión y si nosotros actuamos políticamente de comburente anticiparemos el desenlace que nuestros enemigos temen. Porque nosotros demostramos deseos de parlamentar, éllos se envalentonaron y se sintieron vencedores antes de tiempo y forzaron las formas en forma insolente, lo que demuestra lo ingénuos que hemos sido nosotros al contemplarlos, por eso, debemos ahora demostrarles todo lo contrario para que no se les siga haciendo el campo orégano. Parece que la amenaza de unión hacia la izquierda no los ha impresionado ni a los reaccionarios vernáculos ni a los foráneos (U.S.A.) lo que indica que para hacerlo es menester pasar de la amenaza a la realidad. Vendrán después las lamentaciones que serán tardias, como siempre les pasa.

En fin, yo creo que no hay otro camino mejor a seguir que el indicado pero, para que sea transitable con éxito, será menester seguirlo con la mas absoluta decisión y energía, sin siquiera mirar atrás y menos detenerse en el camino a arrojar piedras a los perros que ladren. La idea operativa es clara, queda ahora la forma de ejecutarla, en lo que será menester obrar muy descentralizadamente para que los efectos de las acciones no solo alcancen a Buenos Aires sino a todo el país, como asimismo que la acción se intencifique paulatinamente en todas partes.

Les ruego que hagan llegar mis mas afectuosos saludos a todos los compañeros.

Un gran abrazo,

Hermeron